
Hannover 96
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 24. März 2019, 14:52

So viel Geld hat er ja nicht reingesteckt, sonst hätte ihm die DFL ja nicht die
Ausnahmegenehmigung für die Übernahme der Mehrheitsanteile verweigern können, mit der
Begründung dass die Erteilung nur für eine erhebliche Förderung über die letzten 20 Jahre
möglich ist.
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